



Pièces	13 Pièces
Superficie	560 m²
Référence	7886230
Prix	13 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Faire offre - exclusivité ! Découvrez une propriété historique et prestigieuse au Cœur de la baie de saint-tropezsitué dans un environnement verdoyant, paisible et résidentiel, à seulement quelques minutes du centre-ville et des plages, cette magnifique demeure des années 1920 a été entièrement rénové avec soin et offre des prestations haut de gamme. Cette propriété chargé d'histoire s'étend sur une surface totale de plus de 550m², implanté sur un terrain de près de 5 hectares. Elle se compose comme suit :une bâtisse principale offrant une entré spacieuse, un séjour élégant, une salle à ...

Make an offer today - exclusive property! Explore a historic and prestigious property in the heart of saint-tropez baylocated in a green, peaceful, and residential area, just minutes from the city center and beaches, this stunning 1920s estate has been completely renovated with care and offers high-end amenities. This historically rich property spans over 550m², set on nearly 5 hectares of land. It consists of:a main building featuring a spacious entrance, an elegant living room, a dining room, and a large american kitchen. All 4 en-suite bedrooms boast panoramic sea views. You'll also find a ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

